



GOTTESDIENSTE - ST. GEORGEN AM WALDE



4. Fastenwoche

vom 10.3.2024 bis 17.3.2024

Sonntag 10.3.2024	4. Fastensonntag (Laetare) – Elternsegnung 9:00 Uhr Kreuzweg 9:30 Uhr Fam. Furtlehner für +Gatten, Vater und Opa Josef ⁽³³⁴⁾ Fam. Karl Aigner für +Eltern Maria und Franz ⁽³⁶⁵⁾ Margarete Lumetsberger für +Sohn Andreas ⁽³⁸⁵⁾ 8:00 Uhr hl. Messe in Dimbach
Montag 11.3.2024	keine hl. Messe
Dienstag 12.3.2024	19:00 Uhr Friedensgebet 19:00 Uhr hl. Messe in Dimbach
Mittwoch 13.3.2024	19:00 Uhr Fam. Leonhartsberger für beiderseits +Eltern und Angehörige ⁽⁶⁴⁾
Donnerstag 14.3.2024	Hl. Mathilde 7:15 Uhr hl. Messe in Dimbach
Freitag 15.3.2024	Hl. Klemens Maria Hofbauer 7:30 Uhr Fam. Leimhofer für +Mutter Maria Kratschmayr und Großeltern Maria und Franz ⁽⁷⁰⁾
Samstag 16.3.2024	11:00 Uhr Taufe von Leo Steiner 12:00 Uhr Aussetzung des Allerheiligsten – stille Anbetung 19:00 Uhr Fam. Ober-Wetzler für +Engelbert Klaus zum Sterbetag ⁽³⁷⁰⁾
Sonntag 17.3.2024	5. Fastensonntag – gestaltet vom Kameradschaftsbund 8:00 Uhr für die Pfarrgemeinde Fam. Kastenhofer für beiderseits +Eltern und Geschwister ⁽³⁵¹⁾ Fam. Herbert Klammer für +Mutter und Brüder ⁽⁵²⁾ 9:30 Uhr hl. Messe in Dimbach

WOCHENMITTEILUNGEN

Wir beten in der Fastenzeit am Samstag vor der Abendmesse um 18:25 Uhr den schmerzhaften Rosenkranz und eine halbe Stunde vor der hl. Messe am Sonntag den Kreuzweg.

Unser Herr Pfarrer besucht in der nächsten Zeit wieder die Kranken unserer Pfarre und bringt ihnen die Osterkommunion. Bitte um telefonische Anmeldung: 0676/87765674.

Am Liebstattonntag, 10. März 2024 verkauft das Spiegel-Team nach der Elternsegnung Lebkuchenherzen.

Traditionelle Palmbuschen werden am Freitag, 15. März 2024 und Samstag, 16. März 2024 beim Kaufhaus Haas von den Goldhaubenfrauen zum Kauf angeboten.

Bei der Sammlung zum Familienfasttag haben wir € 691,10 gespendet. Vergelt's Gott.

Einladung zum Friedensgebet

Jeden Dienstag in der Fastenzeit um 19:00 Uhr in der Pfarrkirche St. Georgen am Walde.

Die Kriege in der Ukraine und im Gazastreifen erschüttern uns.

Wir hoffen auf Frieden in der Welt und sind doch so hilflos.

Im Gebet können wir all das Leid und die Not der Menschen, Trauer, Ängste und Sorgen, unsere eigene Betroffenheit vor Gott tragen; und im Hören auf sein Wort Trost,

Ermutigung und Hoffnung suchen.

Zugleich verbinden wir uns mit allen Menschen, die um den Frieden in der Welt beten.

Kommen wir zusammen und beten wir um ein friedliches Miteinander.

Setzen wir ein Zeichen der Solidarität mit den leidenden Menschen.

Wir freuen uns, wenn Du mitmachst.

Erni und Sepp Paireder